
Своим  мнением  о  посещении
Гомельского  района  участники
форума  сельской  молодежи
поделись  с  журналистами
«Маяка»

Анастасия  Морозова,  врач  Глушковичской  участковой  больницы
Лельчицкого района:

— Агрогородок Ерёмино знаю очень хорошо, поскольку родилась в
этих местах. Но сегодня некоторые объекты стали открытием и
для меня: например, в детско-юношеской спортивной школе была
впервые.  Порадовалась  за  ребят,  которые  имеют  возможность
заниматься разными видами спорта, проводить досуг с пользой
для здоровья.
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Сейчас я живу и работаю на Полесье, но всегда с удовольствием
приезжаю на малую родину, которая расцветает и хорошеет с
каждым годом.

Александр  Рева,  мастер  ремонтных  мастерских  дочернего
предприятия «Белоруснефть – Особино» Буда-Кошелёвского района:

— Много слышал о продукции «Гомельагрокомплекта», и сейчас
было  очень  интересно  взглянуть  на  производство  изнутри.
Предприятие  —  большое,  современное.  Приятно,  что  один  из
лидеров  по  производству  доильного  оборудования  действует
именно на Гомельщине.

Я  думаю,  что  у  сельских  населенных  пунктов  —  хорошие
перспективы. А для агрогородков Гомельского района — особенно.
Ведь  близость  к  областному  центру  дает  множество
дополнительных  возможностей.
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